

Gemeinderat
am 21.04.2020
öffentlich
Datum: 05.03.20

Anlage: -

Mitteilungsvorlage

Aufstellen von städtischen Sitzbänken im Innenbereich

Bis 2019 wurden in der Kernstadt und in den Ortsteilen im Innenbereich insgesamt 57 alte Bänke ausgetauscht bzw. neue aufgestellt.

Es wurden 6 neue Sitzbänke angeschafft. Nachdem verschiedene Vorschlägen zum Standort der 6 Sitzbänke eingegangen sind, wurde der Bauhof beauftragt, die Bänke wie folgt aufzustellen.

| | |
|---------------------------------------|---------|
| Engen Schwarzwaldstraße Kreuz | 1 Stück |
| Engen Zur Engener Höhe | 1 Stück |
| Stetten im Bereich Bürgerhaus-Kirche | 1 Stück |
| Bittelbrunn bei der Peterfelshalle | 2 Stück |
| Anselfingen, südlich Unterdorfstr. 49 | 1 Stück |

Weiterhin wurden 8 neue Sitzbänke als Reserve bestellt. Mit dem Kulturamt und dem Bauhof wird abgestimmt, wo diese aufgestellt werden.

Es ist nicht vorgesehen, alle Bänke im Außenbereich, wie z.B. entlang der Wanderwege, zu erneuern.